

¡MUCHOS CATOLICOS FUERON PRESOS!

A. De la Huerta Sera Juzgado el Dia 14

EL MAS GRANDE TRAIADOR?

Casi queremos admitirlo, porque todas las grandes causas necesitan de los grandes traidores para hacerse más grandes, así lo comprueba la experiencia. Desde luego nos preguntamos, que tan grande será el resurgimiento de la Patria, que valles siendo el traidor más grande a la fecha, sea el que esté ocupando para estrangular a todo un pueblo?

EL DESPRECIO COMO CASTIGO

Dice el Heraldo de Calles de Los Angeles, de el día 4, que el cadáver de la Señora primera de México (en que consistirá lo primero?) fué llevado a la estación, y que a ULTIMA HORA (como son todas las cosas) llegaron 6 tenientes de marina (por no decir 6 soldados de marina) y que le acompañarán hasta Nogales, haciéndole los honores. También dice que entre tanta gente que había, (los pasajeros que siempre van y vienen) se notó que casi todos eran americanos (sí, porque de sus paisanos apenas media docena de ebirros) y que hubo no se que tantos representantes (esta de averiguarlos) y que el Sr. Kellogg le dijo a Nerón en su telegrama de condolencia: "...Ya que por desgracia la señora... falleció en Los Angeles, California..." lo que prueba que se le estima, porque si por desgracia falleció en Los Angeles, gracia hubiera sido que hubiera muerto en su terreno (lo suponemos que así se interprete, salvo que diplomáticamente tenga otro significado.)

Y a se ve como anda el agua en donde tanto le aman...

DOS SACERDOTES MAS ASESINADOS

En Colotlán, fueron fusilados según parte oficial, 2 sacerdotes más. Mienten los ebirros de Calles y sus adaltes. Fueron mutilados y el Rev Padre Magallanes, duró 3 días para morir. Fué decapitado, cortada la punta de las narices, le pusieron alfileres debajo de las uñas en las manos, le arrancaron la planta del pie y le hicieron que él mismo en frente de su fosa, se acomodara para ser ahí fusilado. Del otro Padre no se dan detalles. Los sacerdotes son los RR. PP. Cristóbal Magallanes y Agustín Caloca de Totatiche, Jal.

ALLES SUFRE.

La pérdida de su costilla, a que en cierta ocasión dijo a una comisión de damas católicas, al ser entrevistada en el altar de Chapultepec, para ver si era de ayudarles en sus sesiones ante el Sr. Presidente un marido, en cuestiones en que más trabajara la influencia de él, que la de las demás: "Yo acostumbro meterme en asuntos de mi marido." Ahí está como un virtuosa dama responde a la comisión que la formaba el elemento decente de la Ciudad de los Palacios. Que Dios le haya perdonado y que pronto venga por Nerón.

EL RUN RUN

Que se acabará "La Voz de la Colonia" porque un Dr le pondrá los pesos a cuatro reales. Que porque habló hace muchas mentiras. Que a la 5a. Plana)

MAS DE 100 PERSONAS PRESAS POR OIR MISA

Las Detuvo la Policía Secreta de Gobernación en la Capital de la República

El diario metropolitano "El Universal", (e su número 3,869 del lunes anterior, publica la siguiente información: "Ayer domingo, por la mañana, el jefe de las comisiones de seguridad José Mazcorro, acompañado de numerosos agentes efectuó la aprehensión de noventa y seis personas que estaban oyendo misas privadas en algunas casas de las calles de Soto, Pino Suárez y otros lugares. "Entre las personas detenidas que fueron conducidas por las calles, hasta la inspección de Policía, había varias ancianas octogenarias que apenas si podían caminar y algunos menores.

"Cuando el secretario de la inspección general de policía, señor licenciado Benito Guerra Leal tuvo noticia de lo que habían hecho los agentes de las comisiones de seguridad, dió cuenta del caso al general Cruz y se presentó a la inspección ordenando que todas aquellas personas fueran puestas en libertad. Solamente las personas dueñas de las casas en donde se celebraban las misas, pagaron una multa para recobrar su libertad.

"El inspector general de policía y el secretario de la misma oficina, licenciado Guerra Leal, no hicieron declaración alguna sobre las aprehensiones llevadas a cabo por el jefe de las Comisiones de Seguridad. "La inspección de policía, durante la detención de aquella masa de gente, presentaba un aspecto muy animado a causa de la gran cantidad de familiares y amigos que acudieron, interesándose por la suerte de los presos". Omitimos comentarios.

EL RV QUINTANAR FUE ENVIADO AL CUARTEL FED.

SALTILLO, Junio 6.—La policía militar aprehendió al sacerdote católico J. Quintanar quien fué internado en el cuartel del 68 (regimiento, acusándosele de hacer propaganda sediciosa contra el gobierno. El jefe de la guardia de la plaza general Federico Barrera, comunicó esta hazaña al jefe de las operaciones del Estado, general José Gonzalo Escobar, para que determine lo que debe hacerse con este prisionero, pues las leyes son letra muerta en nuestro país, ya que los jefes militares son los que disponen a su arbitrio en estos asuntos sin hacer caso de lo que ordenan las leyes cuando se trata de civiles.

EL REV P DEMETRIO DE LA TORRE, NOS ESCRIBE DE NUEVA YORK

Por correo aéreo acabamos de recibir la siguiente carta del Rev Padre don Demetrio de la Torre, quien en viaje de negocios se dirigió al Río Janeiro.

Las columnas de este semanario se honran al publicar el afectuoso saludo de tan distinguido y honorable Padre. Sr. Director de "La Voz de la Colonia." A bordo del "Voltaire." Momentos antes de partir rumbo a Río Janeiro, cumpliendo debe de gratitud, envío, por conducto de su simpático y valiente semanario, una sentida despedida a la honorable colonia mexicana de Oxnard para mi tan atenta y por mi tanta querida; y ugo a Dios, a ese Dios que traza las sendas de la vida y dispone de los destinos de los hombres, me conceda el placer inmenso de volver pronto a su seno. Rev. D. de la TORRE.

DE VIAJE

El conocido filántropo millonario Sr. don Juan Camarillo, de Camarillo, Cal, se encuentra en Nueva York, de donde saldrá a Washington, y después para Europa. En su viaje visitará las grandes propiedades agrícolas que tiene en la Argentina. Un feliz viaje al ilustre viajero y que sea muy grata su permanencia en aquellas tierras, así como que pronto regrese a California.

UN IMPRESOR DE TORREON MUERTO A PEDRADAS

Se Trata de Alberto Rodarte que fué Encontrado Muerto en las Cercanías de la Estación

TORREON, Coah (Por correo).—No obstante los esfuerzos de sus compañeros, más que los de la policía, no se ha podido descubrir quienes fueron los asesinos del impresor Alberto Rodarte, que trabajaba en uno de los diarios que se editan en esta ciudad.

En las orillas de la antigua casa redonda de los ferrocarriles Nacionales de México en esta ciudad, fué encontrado ayer en la madrugada el impresor Alberto Rodarte, con el cráneo triturado. Veinte fueron las lesiones que con dos grandes piedras le causaron en la cabeza los asaltantes, según el dictamen médico rendido por el doctor Humberto S. Hernández. Rodarte fué encontrado por uno de los veladores de la estación, y aunque aún con vida se le trasladó a la sección médica de la comisaría municipal debido al estado agónico en que se hallaba no pudo declarar.

FALLECIO LA SRA. CALLES

A consecuencia de un repentino y agudo ataque del corazón, falleció en Los Angeles, Cal, la señora Natalia Chacón de Calles, esposa del Presidente de México, General Plutarco Elias Calles, después de 5 días de muy va table convalecencia en el Hospital Lutheran de California, donde fué operada por el doctor Alejandro Wallace el Sábado 28 del pasado.

El mal que padecía la señora de Calles era una infección intestinal crónica, complicada con una afección aguda de la vejiga, que hizo al doctor Wallace aconsejar que se llevara a cabo la operación quirúrgica, que fué realizada con toda felicidad. Según los informes del médico y de las personas íntimas de la distinguida paciente, ésta iba mejorando notablemente; pero ayer al medio día sufrió el ataque al corazón que acabó con su vida en breves horas. Desde la noche anterior el Dr Wallace y el señor don Fernando Torreblanca, yerno del Presidente Calles, expidieron un boletín en el que daban cuenta del problemático estado de la señora a Calles.

DOS SACERDOTES MAS SON FUSILADOS EN JAL.

Se ha confirmado plenamente el asesinato oficial de dos sacerdotes católicos, llevado a cabo por las fuerzas del gobierno callista, en represalia por la derrota que sufrieron en la población de Totatiche, Jal, hace pocas semanas, y en cuya acción recibió grave herida el general Anacleto López, que se sabe ya murió a consecuencia de ella.

Las nuevas víctimas de la clerofobia callista, fueron los RR. PP. Crist bal Magallanes y Agustín Sánchez Caloca.

No hay para que hablar de la indignación que ha causado este nuevo crimen sacrilego, cuya confirmación la da el telegrama que publicó hoy en volantes y carteles, la autoridad local, y cuyo mensaje fué enviado a Guadalajara por el presidente municipal, Luis Colón, de Colotlán, al gobernador del Estado.

Quiénes fueron sus asaltantes. La voz pública quiere darle carácter político a esta muerte, y hasta la ligan con la prisión del señor Guerrero, director de "La Opinión", que se encuentra preso en la cárcel de Saltillo por orden del gobernador Pérez Treviño.

GRAL PRIMO DE RIVERA



Engalanamos esta página con la fotografía del ilustre Militar y jefe del Gobierno Español, el General Primo de Rivera. En la página sexta encontrarán un artículo relativo a su labor desarrollada en los últimos tres años.

JOVEN PAISANA QUE NOS HONRA

Para el día 10 del presente se verificarán en Fillmore los ejercicios de graduaciones a las 8 p. m. Con este motivo nos es del todo, causa de orgullo el notar que entre la clase que toma los exámenes, figura a nuestra simpática paisanita la Srta Catalina Sofia López, quien tiene la distinción de ser la primera senita mexicana que logra graduarse se tomando su diploma en la escuela alta de Fillmore. Nuestra sincera felicitación y todo género de felicidades de seamos a la señorita López.

SE PIDE LA EXPULSION DEL MTRO. DE ITALIA

MEXICO, Junio 4.—Un gran escándalo ha provocado en los círculos diplomáticos lo publicado por el órgano de Morones el que pide que le sea aplicado el artículo 33 al ministro plenipotenciario de Italia en el país, señor Macchioro De Villalba, a quien se acusa de propagar en México las doctrinas fascista, que en concepto del órgano de Morones, son nocivas para el pueblo mexicano, y contrarias al sistema de gobierno que México tiene en la actualidad.

"El Sol", que así se llama el periódico de Morones, dice que el representante de Italia está propagando, de acuerdo con Mussolini, las ideas "reaccionarias" en el país, apoyado por los capitalistas mexicanos que verían con gusto un cambio completo en el gobierno que las rige en este momento al pueblo mexicano. Ag egando que la presencia del representante diplomático italiano no es grata al plebiscario que ha obtenido muchas ventajas" con las doctrinas bolcheviques que se han implantado entre los trabajadores.

LO QUE DICE EL "WASHINGTON POST" SOBRE EL CONFLICTO MEXICO-E. U. Y LA REVOLUCION EN NICARAGUA

DE LA HUERTA SERA JUZGADO ESTA SEMANA

Comparécate ante el Comisionado Federal, y se le Señaló a él y a Morentín una Fianza

El ex-P residente de México, Adolfo de la Huerta, se está preparando para resistir la extradición que le quiere hacer a Tucson, Ariz, en donde comparecerá ante el Comisionado federal para contestar los cargos de conspirar pa a exportar municiones de guerra a México.

De la Huerta había pensado presentarse en Tucson, Ariz, voluntariamente pero la dilación del gran jurado en tomar alguna acción contra él, lo hizo cambiar de opinión diciendo que ante la corte federal pedirá que no se le lleve a Arizona.

Acompañado de su amigo Alfonso Gómez Morentín, de la Huerta compareció ante el comisionado Federal, y obtuvo que su caso se viera hasta el día 14 del presente. La fianza que se le fijó a cada uno fué de cinco mil dólares. Luis Gayou, secretario particular de De la Huerta, se halla bajo fianza en Tucson, acusado del mismo caso.

CARGAMENTO DE ARMAS QUE FUE CONFISCADO

Iba Consignado al Gobierno Federal Mexicano; pero fué Impedido de ser Pasado al Lado Mexicano

WASHINGTON, Junio 4.—Extraoficialmente se supo hoy en esta capital, en relación con el boicot de estado en México contra a todas las mercancías americanas, que el Presidente Calles expidió su sensacional decreto como represalia por haberse negado el gobierno de Estados Unidos a permitirle que obtuviera en Nueva York 500 ametralladoras marca "Thompson", que ya tenía en tratos la Agencia Financiera. Algunas personas que poseen de conocer la situación a fondo aseguran que el Presidente Calles requirió de la Casa Blanca el permiso necesario para comprar dichos elementos bélicos, aduciendo que las ametralladoras iban a ser destinadas a las escoltas de los trenes, y no propiamente a combatir a la revolución. Se ignora si el Gobierno americano responde a que no a dicha solicitud; pero el hecho es que las ametralladoras no salieron.

(Pasa a la 5a. Plana)

DE LA HUERTA SERA JUZGADO ESTA SEMANA

Compareció ante el Comisionado Federal, y se le Señaló a él y a Morentín una Fianza

El ex-P residente de México, Adolfo de la Huerta, se está preparando para resistir la extradición que le quiere hacer a Tucson, Ariz, en donde comparecerá ante el Comisionado federal para contestar los cargos de conspirar pa a exportar municiones de guerra a México.

(The Washington Post — Monday May 23 1927.)

THE NICARAGUAN CONSPIRACY

"Dr. Juan B. Sacasa left Puerto Cabezas, Nicaragua, last Friday, en route to Guatemala City. "Thus ends a conspiracy concocted and directed in Mexico, having for its object the extension of anti-American influence throughout Central America, and the ultimate establishment of communist government. (Pasa a la 4a. Plana)

EN ACATIC, JAL. SE LIBRO UN SE- RIO COMBATE

LOGRARON VENCER A LAS TURBAS QUE SOSTIENEN A CALLES, LOS LIBERTADORES DEL GRAL MARGARITO G. MENA

GUADALAJARA, Jal, Junio 6. (por correo).—El diario callista "El Informador", en su edición de hoy, informa sobre el combate librado en un punto denominado "Cañón de Peña Gorda", en el municipio de Acatic, perteneciente a este Estado, entre los agraristas voluntarios que comanda el líder zulfista Abraham González, que fué comandante de las guardias rurales, y la partida libertadora que encabeza el jefe insurrecto Margarito González Mena, que anteriormente se dedicaba al jarripeo, con grande admisión de todos los públicos, por su destreza como jinete, la ador y charro. El encuentro fué sumamente reñido, resultando muy castigados los agraristas, que por no conocer los vericuetos del cañón de Peña Gorda fueron hostilizados sin que ellos pudieran localizar al enemigo, una vez desmoralizados los agraristas.

(Pasa a la 6a. Plana)